
Observations de Mr Charles Edouard BOITEZ
reçues le 16 septembre 2019 à 11h13

concernant l’enquête publique KILMAS HOUCK (SCEA) à PITGAM

Bonjour,

J’ai pu constater que sur la commune de Pitgam, il y avait une demande 
d’agrandissement de poulailler.
Ce projet me semble t-il, permet l’installation d’une jeune agricultrice.
Dans ce contexte actuel il me semble important de donner un avis favorable à ce 
dossier et ainsi de continuer à aider et aussi à donner envie au jeune de s’installer
dans l’agriculture.

Moi même travaillant dans le milieu de l’agriculture il semble primordial de garder 
un renouvellement de génération.

Je félicite ce projet et je préfère moi même garder notre tissu agricole local plutôt
que d’importer de la viande de l’autre côté du monde.

Bon courage aux éleveurs pour leur projet.
Charles-Edouard Boitez.


